



Miércoles, 29 de junio de 2022

El proyecto de participación *Plaza Mayor* recoge 1.704 propuestas de la ciudadanía para mejorar la Administración

- Sector público, urbanismo e infraestructuras y salud son los principales ejes de las sugerencias recibidas por la Consejería de Presidencia

El proyecto de participación ciudadana *Plaza Mayor* desarrollado por la Consejería de Presidencia entre el 16 y el 22 de mayo ha permitido recoger 1.704 propuestas para mejorar la Administración

Los puntos de consulta y recepción de aportaciones presenciales se localizaron en Oviedo, Gijón, Avilés, Pola de Siero, Mieres, Llanes, Navia, Ribadesella y Luarca.

Las propuestas realizadas se han categorizado según el listado oficial de sectores establecidos por la norma de reutilización de recursos de información. De esta forma, de las 22 categorías existentes, las que concentran el mayor número de propuestas (casi el 50%) son las siguientes:

Categoría	Número de Propuestas	Porcentaje
Sector público	371	21,4%
Urbanismo e infraestructuras	300	17,3%
Salud	187	10,8%

Dentro de cada una de las categorías, las propuestas concretas realizadas con mayor frecuencia son:

- **Salud:** reducción listas de espera, aumentar la atención presencial, mejorar la atención telefónica, aumentar la dotación de personal y medios.
- **Sector Público:** facilitar la inclusión digital, aumentar el horario de atención, reducción de burocracia, reducción de los plazos de



respuesta, mejorar la transparencia y la participación, eliminar la cita previa, reducir el gasto público, reducir el número de funcionarios y de cargos públicos.

- **Urbanismo e infraestructuras:** mejorar el mantenimiento de carreteras, aumentar el número de instalaciones deportivas, aumentar el número de plazas de aparcamiento, eliminar barreras arquitectónicas, aumentar los espacios de ocio para mascotas, mejorar la movilidad con más carriles bici / patinete.

Por zonas geográficas, el 38% de las personas participantes, 508 en total, residen en los concejos del oriente y el occidente y realizaron 285 propuestas (16%) para la zona occidental y 338 (20%) para la oriental.

En el área central participaron 810 personas (62%) que realizaron 1.081 propuestas (64%).

El Principado hace públicos estos datos coincidiendo con la celebración de la Semana de la Administración Abierta para la que ha diseñado un amplio programa de actividades con el fin de acercar la gestión pública a la ciudadanía bajo los principios del gobierno abierto: transparencia, rendición de cuentas, participación y colaboración.

Asturias se suma a la iniciativa mundial *Open Gov Week* que impulsa la Alianza para el Gobierno Abierto (OGP) y que en España se enmarca dentro de las acciones de formación, sensibilización y educación del IV Plan de Gobierno Abierto. El Principado es miembro de la OGP Local desde mayo de este año.